

## ***Diputado Saffirio valora citación a Ministros de Defensa, Interior y Seguridad a Comisión de Gobierno Interior por la crisis que vive la Macrozona Sur***

***La sesión será citada para el lunes 5 de mayo en la Cámara de Diputados, con el objetivo de que los ministros den cuenta del avance, retroceso o fracaso de los planes de gobierno para enfrentar esta crisis, como el programa Buen Vivir.***

El diputado Jorge Saffirio Espinoza valoró la citación a la comisión de Gobierno Interior de los Ministros de Seguridad Pública, Interior y Defensa, para exigirles que se hagan presentes en la Macrozona sur, a propósito del último atentado en Santa Bárbara y por toda la crisis que hoy están sufriendo los habitantes de la Araucanía y Biobío.

La iniciativa fue impulsada por la diputada de la región del Biobío, Joanna Pérez, apoyada por el legislador de la Araucanía. Asimismo, buscan conocer cuáles son las medidas que se están tomando por par-

te del gobierno ante esta situación.

Según el diputado Jorge Saffirio, "es muy importante que los Ministros nos expliquen cuáles son las medidas adicionales que el Gobierno va a tomar para enfrentar estos nuevos atentados incendiarios en la macro zona sur. Ahora estamos hablando del ataque más grande que se tiene registro, afectando a la hidroeléctrica Rucalhue. Consideramos que la situación está lejos de ser un vaso de leche, como dijo un Seremi, entonces, hay que actuar con agilidad y decisión política".



Saffirio agregó que "estaremos atentos al desarrollo de esta comisión que se realizará a la vuelta de la semana distrital, porque a nosotros como poder legislativo nos corresponde presionar para que el Gobierno actúe de forma

eficaz para enfrentar esta nueva crisis de seguridad en la Macro Zona Sur".

Finalmente, el legislador aseguró que "en materia de seguridad, siempre se puede hacer más. Nosotros hemos cumplido aprobando la prórroga del Estado de

Excepción en reiteradas oportunidades, pero nos hemos dado cuenta que esa medida no es suficiente. En este sentido, existen muchas expectativas con respecto al rol que puede cumplir el nuevo Ministro de Seguridad en este tema".